

だいふ通信



飯塚市立大分小学校学校通信
第2号令和6年5月1日発行
左のQRコードでホームページも
併せてご覧ください。
発行者：校長 近藤 義徳

縦割り集団活動

本校では、次の目標の達成を目指して、全児童を24のグループに編成し、給食や掃除、花いっぱいプロジェクトなどの活動に取り組みさせるようにしています。

- 異年齢の集団同士で協力し、学校生活の充実と向上を図るために、役割を分担し、協力して運営することを通して、自主的・実践的な態度を養う。
- 縦割り給食や縦割り掃除等の環境や条件に合わせて行動の仕方を工夫することができるようになる。
- 一連の活動を高学年に企画・運営させることで、高学年のリーダー性を伸ばすと共に、モデル化し、次のリーダーに見通しをもたせる。

縦割り出合いの会

4月15日（月）に各グループでメンバーを確認する「出合いの会」を行いました。高学年のリーダーシップのもと自己紹介やゲームをして交流しました。また、6年生はグループのメンバーに向け、「1年生から5年生までをしっかりサポートするので、分からないことがあれば聞いてください。みんなが楽しめる縦割りグループにしましょう。」など、メッセージを伝えました。

6年生の子どもたちは、「みんなが名前を覚えて、楽しく、仲良くしていたので、いいスタートがきれた。これから、みんなが楽しくまとまっていけるようにしたい。」「今日の出合いの会で、6年生として1年生の自己紹介を手伝ったり、5年生と4年生も1年生をサポートしたりしていたのでよかった。アイスブレイクでも、みんな笑顔でしりとりができたので楽しかった。」「今日の出合いの会で1年生が安心して楽しめたからよかった。

1年生は初めての縦割りだったけど、楽しくできたのでよかった。遠足の時も1年生が楽しめるようにしたい。」と振り返っていました。



縦割り給食

4月17日（水）から1年生も給食が始まりました。本年度は4月からランチルームで縦割り給食を実施しています。高学年のリーダーシップのもと準備や後片付けを行います。

この日のメニューは、ご飯、麻婆豆腐、春雨のチャプチェ、牛乳でした。給食調理員が麻婆豆腐を作る際にコチジャンの量を調整して味付けしたことにより、とてもまろやかな味になっていました。1年生も麻婆豆腐をお代わりしていました。

1年生の子どもたちは、「最初は、あまり食べられないと思ったけど、いっぱい食べられた。マーボー豆腐はおいしかった。」「最初は、緊張したけど食べられた。おいしくてデリシャス。6年生が牛乳を開けてくれたので良かった。」「いっぱい食べられた。食べてもお腹がペコペコになるくらいマーボー豆腐がおいしかった。」と、感想を述べていました。



家庭訪問

令和6年度が始まり、約1か月が過ぎ、子どもたちも普段の生活のリズムを取り戻して参りました。お忙しい中、家庭訪問にご理解、ご協力いただきまして本当にありがとうございます。時間も限られ、しかも玄関先での訪問でもあることから、十分な話し合いは難しかったかと思いますが、これを機会に担任とよりよい関係をつくっていただければと考えています。何か心配事がありましたら、どうぞ担任または学校にご連絡ください。一緒に考えながら、よりよい解決に向け連携を図っていきたく考えます。

【5月の主な行事予定】

5月 1日（水）安全点検の日	5月20日（月）学校安全の日
5月 2日（木）離任式、歓迎集会、歓迎遠足	5月22日（水）歯科検診、クラブ活動
5月15日（水）、16日（木）、17日（金）体カテスト	5月24日（金）プール掃除【5、6年】
5月16日（木）内科検診【1、3、5年】、	5月28日（火）筑穂中校区3校合同修学旅行【6年】
5月17日（金）内科検診【2、4、6年】	5月29日（水）筑穂中校区3校合同修学旅行【6年】

